

Rotary presentará varios productos innovadores en la edición de 2024 de la feria Automechanika

Bräunlingen. Julio 2024 - Vehicle Service Group (VSG), líder en la industria de equipamiento para el automóvil, confirma su presencia, junto con su marca insignia Rotary, en la edición 2024 de la feria Automechanika con un stand en el **pabellón 8.0 A44**, en el que presentará grandes novedades a sus clientes y socios en lo que respecta al lanzamiento de productos.

Después del éxito cosechado hace dos años, VSG vuelve a Automechanika con una misión clara: *sorprender*. En la feria se presentarán en primicia productos diseñados y desarrollados por el equipo de I+D de VSG para cubrir las últimas exigencias del mercado. Entre las novedades también se contarán productos lanzados en los dos últimos años que ya se han consolidado en el sector como soluciones innovadoras.

Gato de foso, suspendido - Portal Lift 17 Vario

El innovador Portal Lift 17 Vario representa la máxima expresión de la potencia de la marca Rotary. Ha sido creado con el objetivo de satisfacer las necesidades de elevación de autobuses y otros vehículos pesados combinando eficazmente las operaciones de agarre, elevación y apoyo. Adaptable a diferentes configuraciones de foso, sin dimensiones totales predefinidas, permite una flexibilidad y libertad totales para trabajar dentro del propio foso.

[Página del producto](#)

[Landing page](#)

Desmontadora de neumáticos - Kendo.Evo

Ahora toda la potencia y la tecnología de la Kendo.Evo se vuelven elegantes. La desmontadora de neumáticos sin palanca Kendo.Evo está equipada con una herramienta de montaje patentada para el montaje y extracción sin esfuerzo todo tipo de neumáticos y llantas (estándar, UHP, RunFlat). Incorpora un gran espacio de almacenamiento que puede adaptarse a las características y necesidades del operador.

[Página del producto](#)

[Landing page](#)

Estación de carga - Glaxier

Glaxier es una estación de servicio totalmente automatizada para recuperar, reciclar y recargar gases refrigerantes (tanto R-134a como el más reciente R-1234yf) procedentes de sistemas de aire acondicionado de automóviles. Su avanzada conectividad Wi-Fi permite a la máquina actualizarse automáticamente, recibir asistencia remota y conectarse a otros dispositivos como impresoras o smartphones.

[Página del producto](#)

[Landing page](#)

Elevador de 2 columnas

La feria Automechanika 2024 se convierte en el escenario oficial del lanzamiento de la nueva serie de elevadores electrohidráulicos de 2 columnas. Una tecnología consolidada a lo largo del tiempo por la marca Rotary, que ahora quiere renovarse y reafirmarse aún más.

Producto en primicia.

Equilibradora de ruedas - LIBRAK390P.3DTEC

La familia Librak se amplía con un nuevo modelo de equilibradora electrónica de ruedas con monitor. Equipada con el sistema 3D TEC, garantiza al operario la máxima velocidad y precisión para un trabajo perfecto.

Producto en primicia.

Elevador de columnas móvil

Robustez y seguridad: estos son los puntos clave sobre los que VSG ha desarrollado una nueva columna móvil. Un concepto que se presentará en la feria con la promesa de revolucionar la forma de trabajar de los talleres.

Producto en primicia.

Sobre de Rotary

Como parte del Vehicle Service Group (VSG), una de las principales empresas fabricantes de equipos de automoción del mundo, Rotary lleva proporcionando soluciones innovadoras de elevación de vehículos desde 1925. Desde entonces, Rotary ha ampliado su cartera para incluir elevadores para camiones, servicio de neumáticos y diagnóstico para cubrir toda la gama de necesidades del taller. Con sede en Bräunlingen (Alemania), Rotary es una de las principales marcas de la división VSG EMEA. Para más información, visite www.rotarylif.eu.

Sobre Vehicle Service Group

Parte de la sección Engineered Systems de Dover Corporation, Vehicle Service Group (VSG) es un potente, diverso y dinámico líder mundial en la industria del servicio de vehículos. VSG se compone de 8 grandes marcas de elevación de vehículos, Servicio de neumáticos y reparación de colisiones: Rotary, Ravaglioli, Space, Chief, Forward, Direct-Lift, Revolution en Hanmecson. Con su central en Downers Grove, Illinois, EE.UU., VSG tiene operaciones en todo el mundo, incluyendo centros de producción con certificación ISO9001 en Norteamérica, Europa y Asia. Dispone de información adicional en www.vsgdover.com.

Si desea más información, póngase en contacto con:

Wolf-Erik Schmitt
Director of Marketing & Communication VSG EMEA
+49.176.11923374
wschmitt@vsgdover.com



Logo-VSG-BI



Logo-Rotary-BI



Rotary-Automechanika-2024-Hero



Rotary-pit-lift-Portal Lift 17 Vario-MI



Rotary-tyre-changer-Kendo.Evo-MI



Rotary-A-C-recharging-station-Glaxier-MI